

ANIVERSARIO GLORIOSO

Hoy se cumplen cuatrocientos cincuenta y tres años del acontecimiento cumbre que marca el comienzo de la Edad Moderna en la Historia Universal. El día 3 de agosto de 1492 salía del pequeño puerto de Palos de Moguer y abandonaba el convento de la Rábida donde tan buena acogida había tenido de por parte de sus moradores franciscanos, el famoso descubridor del Nuevo Mundo, Cristóbal Colón. Con los intrépidos navegantes Pinzones, iba a dar un continente enorme a Cristo y a España. Aquel «iluminado del Cielo» en fraile feliz del gran polígrafo Menéndez y Pelayo, no era guiado a la gigantesca empresa por el sfán de oro y de honores humanos; era impulsado a lo desconocido por sus conocimientos profundos en las ciencias cosmográficas y el ansia misionera que, en su alma cristiana, con constancia admirable, habían impulsado los sabios y humildes hijos de San Francisco de Asís. Este ideal le sostuvo animoso a través de su incierto y largo recorrido que iniciaba al amanecer de ese día memorable bajo la protección espiritual y material de la más insigne reina que ha tenido España, nuestra inmortal paisana Isabel la Católica.

El descubrimiento fué íntegramente obra de su fe, como también lo fué toda la obra que nuestra Patria allí realizó. Lo que España dió a aquellas tierras ayunas de civilización se percibe cada día con mayor grandeza. Jamás nación alguna se entregó tan fervorosamente, con tanto gusto y pasión, como se entregó España a las que después fueron sus amadas tierras. Nuestra Patria se volcó en aquellas tierras con todo lo mejor que poseía, y la Cruz coronó triunfante sus magnas catedrales; su lenguaje fué el habla nuevo de aquellos indígenas; su sabiduría la ciencia de sus escuelas y universidades; frailes y monjas levantaron espléndidos asilos y hospitales; y los hijos de España mezclaron en matrimonios legítimos su sangre con los naturales del país. Más no pudo hacer España con la que en el transcurso de los tiempos había de llamarse América Española.

Recordemos estos hechos gloriosos sumamente aleccionadores ahora que España se ha recobrado a sí misma, tras el período luctuoso en que, merced a la traición de algunos de sus hijos, —los rojos—, esas repúblicas americanas no acertaban a contemplar a España como la gran señora que les ganó para Cristo, en aquel día memorable de su descubrimiento por Colón.

COMUNICADO OFICIAL DE LA CONFERENCIA DE POSTDAM

Un Consejo de ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Estados Unidos, Rusia, China y Francia preparará los Tratados de paz

Los aliados no tienen intención de destruir ni esclavizar al pueblo alemán, pero éste no podrá volver a amenazar la paz del mundo

LONDRES.—El comunicado final de la conferencia de Potsdam, publicado esta noche simultáneamente en Londres, Washington, Moscú y Berlín por el Presidente Truman, el primer ministro británico, Attlee, Stalin, declara:

Que los Estados Unidos, Inglaterra y la U. R. S. S. han concertado planes para la destrucción completa y definitiva del Estado Mayor alemán y de todo el potencial bélico de Alemania, a la vez que han aprobado todas las medidas necesarias para asegurar que Alemania jamás podrá volver a amenazar la paz del mundo.

El texto íntegro del comunicado consta de unas siete mil palabras, y en él se prescribe que todas las

fuerzas de tierra, mar y aire alemanas serán totalmente suprimidas. Todas las armas, municiones e instrumentos de guerra serán retenidos por los aliados o destruidos. Todas las instrucciones y leyes nacionalsocialistas serán abolidas y no se permitirá, por ahora, la existencia de ningún Gobierno central alemán. Alemania tendrá que entregar reparaciones en especie «para compensar en todo lo posible las pérdidas y sufrimientos que ha causado», aunque podrá conservar recursos suficientes para subsistir sin ayuda exterior. Los «criminales de guerra» serán juzgados de manera «segura y rápida» y la primera lista de los acusados se publicará antes de terminar el mes actual.

Los aliados no tienen intención de destruir al pueblo alemán

Los «tres grandes» declaran que los aliados no tienen intención alguna de destruir o esclavizar al pueblo alemán, sino de darle la oportunidad de prepararse para la eventual reconstrucción de su vida sobre una base democrática, con el fin de que pueda ocupar a su debido tiempo un lugar entre los pueblos libres y pacíficos del mundo. A este fin, la educación alemana será organizada sobre líneas democráticas y quedará restablecido el Gobierno democrático local. Se permitirá—sujeta a la seguridad militar—la libertad de expresión, de Prensa y de religión.

Durante el período de la ocupación, cuyo plazo no menciona el comunicado, Alemania será considerada como una sola unidad económica, bajo el control económico aliado.

La producción de toda clase de armas, de aviones y de buques quedará prohibida.

Los poderosos Sindicatos comerciales alemanes de «cartels» serán desorganizados y la economía alemana quedará descentralizada. La producción se concen-

Está sometido al régimen celular

PARIS.—Pierre Laval está sometido en la prisión de Fresnes al régimen celular. No podrá recibir más visitas que las de su defensor que todavía no está nombrado. La instrucción de su proceso está a cargo del mismo magistrado del Alto Tribunal de Justicia que hizo la del Mariscal Pétain, Betteille, y se supone que durará varias semanas.

El diario de la Resistencia «Franc Tireur» dice que Laval y Pétain son «gemelos en el crimen ya que ninguno de ellos hubiera podido actuar sin el otro». «Front Nacional», también de la Resistencia afirma que «sin la senil ambición de Pétain, Laval no hubiera podido triunfar» y que «sean cuales fueren las responsabilidades de Laval, Pétain es quien le abrió el camino». —EFE.

trará en la agricultura y en las industrias pacíficas.

Los «tres grandes» acordaron apoyar las solicitudes que para formar parte de la Organización de las Naciones Unidas presenten los Estados neutrales durante la guerra y que cumplan las condiciones establecidas en la Carta mundial. España, sin embargo, queda excluida de esta invitación.

Consejo de ministros de Asuntos Exteriores

El comunicado anuncia la formación de un Consejo de ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Rusia, China, Francia y Estados Unidos, Consejo que contará con un Secretario permanente en Londres para preparar los tratados de paz con Italia y los satélites del Eje y elaborar una solución pacífica con Alemania.

Las fronteras futuras de Polonia no serán decididas hasta la Conferencia de la Paz, pero, entretanto, Polonia administrará el territorio situado al este de los ríos Oder y Neisse.

Se ha pedido a Polonia, Checoslovaquia y Hungría que suspendan las transferencias de población hasta que el problema sea más estudiado, si bien se acepta el principio de la transferencia.

En cuanto se refiere a la cuestión de reparaciones, Rusia cobrará su parte de la zona alemana que ocupa, y obtendrá, además, algunas reparaciones adicionales en equipos y otros materiales retirados de las zonas que ocupan los Estados Unidos y Gran Bretaña.

Los «tres grandes» proponen que la posición actual, altamente anómala, de Italia, Bulgaria, Finlandia, Hungría y Rumania termine lo antes posible mediante el concierto de los tratados de paz pertinentes. Esa tarea será una de las de más inmediatas e importantes que tendrá a su cargo el nuevo Consejo de ministros de Asuntos Exteriores, cuya formación se decidió también en la conferencia.

No se aludirá a la guerra en Extremo Oriente

El comunicado no alude a la guerra del Extremo Oriente, pero en su última parte, y bajo el epígrafe de «Asuntos militares», dice: «Durante la conferencia se celebraron entrevistas entre los jefes de los Estados Mayores de los tres Gobiernos sobre las cuestiones militares de interés común». Esto parece ser una referencia directa a la guerra en Extremo Oriente y a las deliberaciones celebradas, en las que intervino lord Louis Mountbatten, comandante en jefe británico en el Extremo Oriente, con los jefes militares ruso y norteamericano.

El Consejo de ministros de Asuntos Exteriores celebrará su primera reunión antes del 1.º de septiembre y comenzará a redactar los correspondientes tratados de paz con los países satélites del

Eje para someterlos posteriormente a la consideración de todas las Naciones Unidas.

Se estudiará el proyecto ruso para que el Gobierno provisional austriaco tenga autoridad sobre toda Austria. —EFE.

Los detalles de la paz se fijarán en la conferencia de Londres

PARIS.—Radio París declara, al tratar de los problemas resultantes de la conferencia de Potsdam, que los detalles de la paz han de ser obra de la conferencia que se reúna en Londres, y en la que Francia tomará parte en pie de igualdad con los demás grandes aliados. —EFE.

Mensaje a Churchill y Eden

BERLIN.—El último acto de la Conferencia de Potsdam fué el envío de un mensaje personal por los «tres grandes» a Churchill y a Eden, agradeciéndoles su valiosa contribución en conferencias anteriores y en la primera mitad de esta última, a sugerencias de Attlee. —EFE.

El Caudillo, presidente de honor del Cabildo Insular de Canarias

LAS PALMAS, 2. (Urgente).—La Gestora del Cabildo Insular, en sesión extraordinaria celebrada hoy, adoptó el acuerdo de nombrar Presidente de Honor a Su Excelencia el Generalísimo, don Francisco Franco Bahamonde. —(Mencheta.)

El ministro de Trabajo en Barcelona

BARCELONA, 2.—El Ministro de Trabajo, camarada Girón, ha llegado con su esposa en viaje de novios. —CIFRA.

El ministro del Aire y el señor Vivar Téllez, en Málaga

MÁLAGA, 2.—Poco después de la una de la tarde llegó en avión el ministro del Aire, general González Gallarza. En el aeródromo del Rompedizo esperaban al ministro el coronel jefe del sector aéreo de Málaga, el gobernador civil, el gobernador militar, alcalde, comandante de Marina y otros jefes y oficiales de Aviación. Una compañía, con bandera, escuadra y banda de música rindió al general González Gallarza los honores de ordenanza. El ministro pasó revista a las tropas en unión de las autoridades que le recibieron, y seguidamente emprendió viaje a Málaga para dirigirse a su finca de Pedregalejo, donde pasará una temporada de descanso. —(Cifra.)

MÁLAGA, 2.—Se encuentra en esta capital, donde pasará unos días al lado de su familia, el vicesecretario general del Movimiento, camarada Vivar Téllez. —(Cifra.)

El general Serigny declara en el proceso de Pétain

El mariscal «merece el aprecio del País»

Laval declara hoy como primer testigo.

Está sometido al régimen celular

PARIS, 2.—La décimasección de la vista del proceso contra el mariscal Pétain se reanudó a las 13,30 de hoy.

En primer lugar prestó declaración como testigo de descargo el ex embajador de Francia en Varsovia, León Noel, una de las personalidades francesas que firmaron el armisticio francoalemán de 1940. Antes de iniciar su declaración el testigo fué leído por el presidente del Tribunal una carta del general Juir, que se encuentra en Alemania y no puede acudir a declarar. El abogado defensor, Payen, dió lectura al telegrama del presidente del Comité de ex Combatientes norteamericanos de Guerra de 1914-18, que desea buena suerte al Mariscal y subraya que este juicio no representa los sentimientos del pueblo francés.

Manifestó seguidamente el testigo León Noel entre otras cosas, que en 1940 Hitler pidió se le concediesen bases en el Mediterráneo y en África, y que después de dos Consejos de Ministros el Gobierno francés decidió rechazar la demanda. Noel aseguró que las violaciones del armisticio por parte de los alemanes, empezaron ya en julio de 1940, y que el Gobierno de Vichy «se deslizó por una fatal pendiente de concesiones sucesivas y servilismo».

La declaración de Noel pareció causar mala impresión en la defensa, que le había citado como uno de sus testigos.

Declara el general Serigny

Una vez terminado el interrogatorio de León Noel fué llamado a declarar el general Bernard Se-

igny. Manifestó ante el Tribunal que cuando Laval hizo el viaje a París, en 1940, él almorzó con Pétain, quien le dijo estaba muy preocupado por la posición de Francia en el exterior. Afirmó seguidamente que Pétain estaba decidido a aceptar el armisticio desde el 25 de mayo, pero que el día 11 de junio fué cuando se acordó pedir condiciones a los alemanes. «El mismo día 11 —declaró el testigo— fui llamado por el Mariscal, quien me mostró un mapa de Francia con las posiciones que ocupaban los Ejércitos. Me preguntó mi parecer acerca de la situación y le contesté que, según mi punto de vista, no había nada que se opusiese al avance de los Ejércitos alemanes. El Mariscal me subrayó que la situación podría mantenerse durante tres días pero que después se produciría el desastre. Le pregunté sobre lo que pensaba del armisticio y me replicó que al día siguiente consultaría al Gobierno. Tuvo una entrevista con Reynaud y al día siguiente, 12 de junio, me enteré por los periódicos que se había decidido continuar la lucha. Por lo tanto, no fué el 25 de mayo, sino el 11 de junio, cuando Pétain decidió pedir condiciones a los alemanes, aunque esto no se hiciera aquel mismo día».

Serigny dijo a continuación que cree que Pétain merece el aprecio del país por lo que hizo al frente del Gobierno negándose a conceder bases a Alemania. Seguidamente el general manifestó que conoce al Mariscal desde hace sesenta años y que le merece toda su estima y afecto, pudiendo decir que nunca ha tenido ambi-

ciones políticas y que siempre ha destestado a los políticos. Agregó que un hombre que se comportó tan bien en 1918 no puede ser culpable de actos tan viles como de los que se le acusa ahora.

Prosiguió su declaración afirmando que el 12 de noviembre de 1942 se trasladó a Vichy y dijo al Mariscal que había llegado el momento de trasladarse a África para unir a todos los franceses bajo su autoridad. «Pétain me contestó—dijo Serigny—que quizá tuviese razón, pero que no podía hacerlo porque había prometido al pueblo francés estar con él y que si le abandonaba aumentarían sus sufrimientos. Me informo después que cada vez que amenazaba a Hitler con abandonar el Poder éste le decía que pondría en su puesto a un «gauleiter» y que ya sabía lo que estaba pasando en Bélgica bajo el gobierno de estos delegados políticos. Este gesto del Mariscal tenía un magnífico valor, prefirió soportar el yugo del enemigo a compartir la gloria que se le ofrecía.»

Laval será oído hoy por el Tribunal

PARIS, 2.—Es probable que después que sea oído hoy el testimonio de Laval en el proceso contra Pétain, la defensa del Mariscal pida se vea de nuevo la causa, en razón a la irregularidad del procedimiento seguido. —EFE.

Comienza el interrogatorio

PARIS.—Ha comenzado el interrogatorio oficial del ex presidente del Consejo francés, Pierre Laval, en la prisión de Fresnes. —EFE.

Páginas Históricas

Va corriendo el último tercio del siglo XVI y aunque son ocho los transcurridos, desde el comienzo de la Reconquista por la unidad de España, ensangrentados por titánicas luchas, algunas de carácter civil y fratricidas, todavía la Península se encuentra dividida con grave perjuicio y daño a su política interna e independencia: Navarra, en los Pirineos; Aragón, con importantes territorios en Italia, además de Cataluña, Valencia y Baleares, sometidas éstas al reino de Aragón para Alfonso el Sabio, por Jaime El Conquistador, y por fin, los reinos de Portugal, Granada y Castilla.

Peró en los años 1474 al 1517 serán los Reyes Católicos quienes consigan la unidad española en su triple aspecto de política, religiosa e histórica, faltando tan sólo la territorial por la no anexión de Portugal, aunque no implica para que se sienta la grandeza del suelo hispano. Ya un poeta del siglo XIII, Pedro Vidal dijo: «Que España no sería grande hasta que sea una». Es entonces cuando la corona para el gobierno de España se asienta en Fernando e Isabel; la Religión también será una, y así se convierten en realidad los sueños de

Alfonso X, terminando la Reconquista con la toma de Granada, último baluarte de la morisma.

Desde entonces transcurren cinco centurias, llenas de agitaciones políticas. De nuevo se columbran vestigios de divisiones, de internas fronteras, se habla de estatutos, emancipación del poder central, de libertad de culto (?), suprimiendo los Crucifijos en los centros docentes, prohibiendo las manifestaciones religiosas, y otras análogas vejaciones. Pero Dios no podía dejar de la mano a España, pueblo escogido por El, y hace descender su Divina Gracia, para mostrarnos, como lo hizo con el pueblo israelita, a nuestro Caudillo salvador: Franco. Y así, en un 18 de julio, aún palpitante en nuestros corazones, la espada del Angel bueno cita a batalla al enemigo de Dios y de los hombres buenos, culminando con una apoteósica victoria por parte de las armas cristianas para aherrajar la ponzoña moscovita, y consumir la obra emprendida por los Reyes Católicos para que pueda España ser una Unidad de Destino en lo Universal.

R. Ossorio
Delegado Local
de Navarrevici

Ojeada a la prensa extranjera

El Mariscal Smuts y la Carta de las Naciones

Artículo publicado en el «Diario de Lisboa»

«El Mariscal Smuts, que ha estado en San Francisco como jefe de la delegación de su país, se ha encargado de redactar el preámbulo de la Carta de las Naciones, porque, aunque parezca extraño, ni en Dumbarton Oaks ni en Yalta, se habían preocupado de definir, de un modo claro y elevado, los objetivos de orden moral y político que el nuevo organismo de cooperación internacional se propone alcanzar, cuya falta, que comenzó a ser señalada por todas partes, especialmente en la prensa anglosajona, fué remedada por la activa intervención del citado Mariscal.

El jefe del Gobierno de la Unión Sudafricana es, desde hace muchos años, según señaló en el discurso que pronunció en la sesión de clausura de la conferencia, un combatiente que se ha distinguido en los frentes de guerra y de paz.

El pacto de la malograda Sociedad de Naciones, con sede en Ginebra, fué, en gran parte, obra suya. Dos inspiraciones de dicho pacto vive aún: André Tardieu, inutilizado para las batallas políticas y Eduardo Benes, que ha vuelto a ocupar, recientemente, el cargo de Presidente de la República checa.

No deja de ser curioso señalar que en San Francisco han aparecido muchas de las personalidades que hicieron su carrera en Ginebra». — A. I.

Los aliados contra el hambre en Alemania

Artículo publicado en el Diario de Lisboa.

La Agencia aliada de noticias en Alemania ha anunciado que han sido liberados de los campamentos de prisioneros durante la pasada semana, 100 000 trabajadores agrícolas alemanes.

Las autoridades de ocupación hacen toda clase de esfuerzos para combatir la amenaza del hambre en el próximo invierno, habiendo sido distribuidas grandes

cantidades de semillas de trigo y patatas, y entregándose a los particulares alemanes alemanes vagones de ferrocarril, camiones y otros vehículos para distribuir los productos alimenticios.

Técnicos aliados ayudan a los labradores en la reparación de sus tractores y otras máquinas agrícolas. En la provincia del Rin han sido entregadas 109 propiedades agrícolas, para que vuelvan a ser trabajadas, y al Sur de dicha provincia se está cultivando el 88 por 100 de las tierras laborables.

A. I.

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos. Vallespina núm. 10, pral. Avila. Teléfono 54

Motores gas pobre

y de gasolina y aceite pesado, diversas potencias, compro, así como dinamos y alternadores. Escribir urgente, detalles y precio mínimo a FOTO OVIEDO. Isaac Peral, 18 — AVILA.

VENDO una puerta de 2 35 por 1,60 y una reja de ventana 2 metros por 1,20 Razón: Pocillo, 1.

ESPAÑOL, COMPARAI

Antes: Vacío, ineficacia, palabras...

Hoy: Subsidio Familiar, Préstamos de Nupcialidad, Subsidios a la viuda y los huérfanos, Premios a la Natalidad, Subsidio de Escolaridad...

Más de 400 millones de pesetas distribuidas en 1943. Actualmente casi se ha duplicado. Así entiende la protección social la nueva España.

Deseo comprar

una locomóvil de vapor. Diríjase: Lorenzo Ruiz. Regumiel de la Sierra (Burgos).

Underwood

modelo 5 véndese máquina de ocasión. Verse de nueve a diez noche en Pedro de Lagasca n.º 9.

Publicidad AVIL

¡Tú no has muerto! Los rusos ocupan Urfhar en la orilla norte del Danubio

A la memoria de Leopoldo, mi inteligente sobrino, en el noveno aniversario de su inmolación.

¡Tú no has muerto! Lo único que hiciste fué libértar tu espíritu errabundo, que se encontraba en un recinto triste atado a las cadenas de este mundo!

Ya tu cuerpo uniése al cementerio... En tanto que tu espíritu lanzado a las hondas regiones del misterio, en pos de Amor y de Luz... ¡Lo descaed!

Cuando está el alma a la materia atada, semeja a un ave triste, prisionera, que dirige su tétrica mirada al intenso verdor de la pradera...

Los seres que se alejan de este mundo van a gozar de sempiterna calma; pues es dolor muy triste, muy profundo, tener a la materia unida al alma!

El Caballero del Arco Mariscal



El Mayor General Boucher, Jefe de la 40ª División india que opera en el frente Birmano.

El grave problema del Paro en Estados Unidos: 4 millones de norteamericanos perderán su empleo en los próximos meses

En Inglaterra, el nuevo Gobierno se enfrentará con la mayor oleada de huelgas "no oficiales"

WASHINGTON, 2.—Cerca de cuatro millones de personas, en los Estados Unidos, perderán sus empleos antes del próximo mes de septiembre, aunque continúe todavía la guerra contra el Japón, ha afirmado el director de la oficina de Presupuestos norteamericana, Harold Smith, en un informe oficial sobre el presupuesto nacional correspondiente al año 1946.

«Si la guerra terminase antes —añade Smith—, la perspectiva cambiaría radicalmente, porque entonces tendríamos que hacer frente a la desmovilización.»

Se calcula que 3.700.000 empleos, por lo menos, desaparecerán; la producción aeronáutica bajará, según se espera, en una tercera parte; la construcción de buques de guerra, en la mitad, y la construcción de navios mercantes, en las dos terceras partes, Smith prevé también una reducción en los ingresos de todos los obreros de guerra, así como en las ganancias comerciales.—EFE.

En Gran Bretaña

LONDRES, 2.—El nuevo Gobierno laborista de la Gran Bretaña tendrá que hacer frente a la mayor oleada de huelgas «no oficiales» que se registra desde hace mucho tiempo.

Los trabajadores de los muelles de Londres, Swansea y Cardiff y los conductores y cobradores de autobuses de otras regiones de Inglaterra se han declarado en huelga, desafiando a sus Sindicatos, durante las semanas transcurridas entre la celebración de las elecciones y el anuncio de los resultados de las mismas. A todo esto debe añadirse la crisis existente entre las Compañías ferro-

LONDRES, 2.—Noticias procedentes de Linz dicen que los rusos han ocupado Urfhar, ciudad situada en la orilla septentrional del Danubio, frente a Linz —ocupada por los norteamericanos—. El tráfico sobre el puente entre las dos poblaciones está sometido al control de policías rusas y norteamericanas.

A este respecto el redactor militar de la Agencia Reuter dice: «La demarcación final de los sectores de ocupación aliados en Austria espera el endoso de los «tres grandes». Todo parece indicar que la orilla septentrional del Danubio, entre Viena y Linz, irá a los rusos. Al ocupar Urfhar, el Ejército rojo se anticipa al acuerdo aliado. Esta ciudad es importante porque controla la carretera Linz-Praga; que de este modo queda dominada por los rusos». —EFE.

La neutralidad de Suiza

ZURICH, 2.—Con motivo de la fiesta nacional suiza, el Presidente de la Confederación, consejero federal von Steiger, ha pronunciado un discurso, retransmitido por Radio a todo el país. Después de expresar su gratitud al Todopoderoso por haber conducido a Suiza a través de tantos peligros y tribulaciones durante los últimos seis años, añadió: «Hoy, como ayer, nos guiamos por el principio de ofrecer la máxima resistencia a la violencia, viniere de fuera o de dentro. El pueblo helvético ha dado pruebas de ello durante los últimos seis años y continuará dándolas. No se deja vencer por presiones extrañas». —EFE.

Gran actividad del «Wehr» en Checoslovaquia

LONDRES, 2.—Aumenta en Checoslovaquia el sabotaje dirigido por la organización alemana Wehrwim, comunica el correspondiente en Praga del «News Chronicle». Se ha registrado una for-

midable explosión en dos fábricas de la ciudad de Ustil, que es el mayor puerto fluvial del país, seguidas de un gran incendio, que se extendió rápidamente al barrio industrial de la población. Hasta ahora han resultado muertas tres personas, pero se teme que haya muchas víctimas enterreadas bajo los escombros. Oficialmente se dice que la catástrofe ha sido una de las mayores que jamás se han producido en el país. Con objeto de hacer una investigación detallada, han salido para el lugar del siniestro los ministros de Defensa Nacional y Gobernación, general Svoda y Nosek. La Policía, ayudada por el Ejército, ha practicado una redada de alemanes en Ustil, tropezando con bastante dificultad para llevarla a cabo.—EFE.

Laval no declarará en el proceso de Pétain

PARIS, 2.—El fiscal Mornet ha declarado que Laval no será llamado a declarar en el proceso del mariscal Pétain.—EFE.

Jorge VI da la bienvenida a Truman

PLYMOUTH, 2.—Cuando el presidente Truman subió a bordo del acorazado «Renown», el rey Jorge le recibió diciéndole: «Bienvenido sea usted a mi país». Truman contestó dándole las gracias, conversando con él unos momentos sin soltar la mano del monarca.—EFE.

Acuerdo sobre el control aliado en Alemania

BERLIN, 2.—Antes de salir para Londres, un alto funcionario del ministerio de Asuntos Exteriores británico, William Rife, ha manifestado a la Prensa que los «tres grandes» habían llegado a un acuerdo sobre la maquinaria aliada de control en Alemania. También dijo que las cuestiones polaca y de los Balcanes habían sido ampliamente discutidas y que se «había efectuado una cantidad enorme de trabajos». —EFE.

¡Ya no es un sueño la realidad de tu verano! Residencias de Educación y Descanso. Diez días, 50 pesetas.

Infórmate en la Jefatura provincial de Educación y Descanso.

GALDAS DE OVIEDO

Reumatismo, catarros
GRAN HOTEL
Agua corriente, caliente y fría
Moderna galería de baños
1º de julio a 30 de septiembre
(C. S. 3804).



Incendios gigantescos producidos en las islas japonesas por la aviación aliada.

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE DE LA FUNDICION DE

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijo de Jorge Martín, Alaejos, Valladolid

